



運動会を開催しました

予定していた5月30日(火)から台風や梅雨前線の影響により延期し、ようやく6月5日(月)に運動会を実施することができました。保護者の皆様には、度重なる延期によりご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。5日は、天候に恵まれて予定通り、9時40分に開会し、開会式では生徒会会長の立木さんのあいさつや生徒会副会長の垣澤さんの選手宣誓などが行われました。その後、準備体操を行い、競技に入りました。そして、A組が所属する赤組とB組が所属する青組による熱戦が繰り広げられました。



お昼前に行われたPTA競技のムカデ競走では、たくさんのおうちの方々にもご参加いただきました。ありがとうございます。親チームと生徒チームがそれぞれリードする時間帯があり、最後までどちらが勝つかわからない勝負でした。

午後からは、生徒全員による御菌音頭で始まり、各学年のクーベルタンリレーを行いました。開会式の話の中では、「力の限り頑張ること」と「チームで協力し合うこと」の2点について話をしましたが、クーベルタンリレーでは「真剣に頑張る姿」や「チームとしての団結」が見られました。生徒たちの取り組む姿は、大変よかったと思いました。また、係の仕事も、しっかりと協力してできていてよかったです。

結果は、わずかの差で赤組の勝利となりましたが、最後までどちらが勝つかわからない接戦でした。



生徒たちは、この行事を通して学んだことや自信につながるようなこともあったのではないかと思います。ぜひ、この運動会の経験をもとに、さらに成長をしてくれることを願っています。

夜店が開催されています

6月1日より4年ぶりの高柳商店街の夜店が開催されています。久しぶりの開催ということもあり、大変にぎわっているそうです。生徒指導部からも注意事項をお知らせしていますが、決まりを守るとともにトラブルに巻き込まれないようにしてください。特に金銭面のトラブルや他校とのトラブルには、気をつけましょう。

定期テストが近づいてきました

6月19日（月）から21日（水）まで今年度1回目の定期テストを行います。授業における学習内容をどれくらい理解できているか、あるいは活用できるかなどを見るために実施します。定期テストでは、出題される範囲や大まかな内容などが事前に示されます。定期テストでよい得点を取るためには、出題範囲のワークをしたり、復習をしたりするなど準備をすることも大切です。昔から「ヤマをかける」などといいますが、出題されそうな大切な所を見極める力もテストに向けてのテクニックの1つかもしれません。学校では、出題範囲を示すと同時に学習計画を立てることもあります。教科数も多く、出題範囲も広いので段取り良く取り組まないとバランスよく準備ができません。スポーツでも対戦前は、相手を研究してどう攻めていくか考えます。テストでもどのように攻略していくかが大切です。計画性を持って準備していきましょう。

第1回伊勢市中学校陸上競技対抗選手権大会

今年度より中体連の大会の1つとして「伊勢市中学校陸上競技対抗選手権大会」が開催されることとなりました。6月3日（土）に三重交通Gスポーツの杜伊勢第二陸上競技場にて開催され、陸上部の生徒たちが参加しました。前日の大雨で開催が心配されましたが、3日は晴れて予定通り行われました。ただ、風が強く、追い風で好記録が出て公認されない場合もあったようです。本校からは、3年生の伊藤来さんが、400mで4位、200mで5位に入賞しました。

中体連夏季大会(県総体伊勢度会予選)の予定について

詳しい組み合わせなどはまだ決定されていませんが、それぞれの競技の開催日や場所が明らかになってきましたのでお知らせします。

| | | |
|----------|------------------|------------------|
| バスケットボール | 7月15日（土） | 三重交通Gスポーツの杜伊勢体育館 |
| | 16日（日） | 度会中学校 |
| 野球 | 7月8日（土） | 県営大仏山 |
| | 9日（日） | 県営大仏山、二見グラウンド |
| | 15日（土） | 県営大仏山（予備 二見G） |
| | （予備日16日、17日、22日） | |
| ソフトテニス | 7月8日（土） | 市営庭球場 |
| | 9日（日） | 市営庭球場 |
| | 15日（土） | 市営庭球場（予備日16日） |
| 卓球 | 7月9日（日） | 三重交通Gスポーツの杜伊勢体育館 |
| | 16日（日） | 三重交通Gスポーツの杜伊勢体育館 |
| 柔道 | 7月9日（日） | 南勢中学校 |
| 剣道 | 7月8日（土） | 玉城中学校（予備日15日） |
| テニス | 7月8日（土） | 皇學館中学高等学校テニスコート |

陸上は、9月16日（土）、17日（日）の大会が、県総体伊勢度会予選となります。